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Fürth, den 10.04.2018 

 

Bälle aus Fairem Handel an Fürther Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, beim Kauf von Bällen für den Sportunterricht an Fürther 

Schulen grundsätzlich Produkte aus dem Fairen Handel anzuschaffen. 

 
 
Begründung: 
 
Viele handgefertigte Fußbälle, auch die namhafter Hersteller, stammen aus Ländern 
Südostasiens. Dort sind die Produktionsbedingungen und die Bezahlung der Angestellten 
häufig desolat.  
Bälle aus dem Fair-Trade-Handel garantieren nicht nur angemessene Arbeitsbedingungen 
und Bezahlung der Näherinnen und Näher, sondern auch umweltverträgliche 
Produktionsbedingungen und eine ökonomische Perspektive für die Menschen vor Ort. 
Zudem sind Fair-Trade-Bälle startend ab etwa 20 Euro pro Ball im Einzelhandel teilweise 
günstiger als die konventionellen Produkte anderer großer Sportmarken.  
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

                                             

 

 

Sepp Körbl      Benedikt Döhla    
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